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广东省高速公路发展股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2022004

投资者关系

活动类别

□特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

其他 （2022 广东上市公司投资者关系管理月暨投资者网上

集体接待日）

参与单位名

称及人员姓

名

投资者网上提问

时间 2022 年 9 月 22 日下午 15:50-16:50

地点 全景网“投资者互动平台”（http://ir.p5w.net）

上市公司接

待人员姓名

1、董事长苗德山

2、总会计师陆明

3、总经理汪春华

4、董事会秘书杨汉明

投资者关系

活动主要内

容介绍

......

投资者提出的问题及公司回复情况

公司就投资者在本次活动中提出的问题进行了回复：

1、公司近几年抛开疫情因素，业绩基本未见明显增长，甚至略有下滑，而且几乎

没有新增路产，改扩建项目数量小规模也小，请问公司如何实现做大做强规划？

答：您好，公司 2022年主要工作继续坚持巩固和拓展高速公路主业，一是寻

求收购优质路产机会；二是重点把握高速公路改扩建工程的投资机会，持续开展参

控股公司改扩建项目的前期工作。

目前公司参与投资的改扩建项目有江中高速公路改扩建工程和惠盐高速公路

改扩建工程。同时，公司部分参控股高速公路如广珠东、广惠、粤肇高速积极开展

改扩建的前期工作。谢谢您的关注。

2、有很多重要路产如广惠高速等的改扩建计划问了几年都一直在前期研究阶段，

由落实、实施、完工到产生利润遥遥无期，请问如何能赶上公司所谓的“发展规划”，



期间业绩增长如何保证？难道什么都不做只靠车流自然增长？公司发展相比同区

域其他高速公路上市公司长期滞后，请问在今后业绩提升方面有如何具体计划及举

措，最重要的是否有具体目标？

答：您好，目前广惠高速和京珠高速广珠段高速改扩建工程前期工作正在积极

推进中，敬请留意公司相关公告。

公司“十四五”发展规划中明确了公司作为重点服务于广东省高速公路交通产

业转型升级的运作平台，以培育、整合广东省路产和交通领域新兴产业作为发展方

向，不断扩大提升高速公路主业规模，提升产业基础能力、盈利能力；培育自主创

新能力，积极布局交通领域新兴产业；围绕高速公路进行智慧化升级；实现公司做

优做强做大。感谢您的关注。

3、公司网站多年长期处于关闭状态，微信更新内容不但少也多数与公司内部管理、

在建项目、工程进度、经营数据无关，感觉公司忘记了自己是一家上市企业，对最

重要的业绩增长、企业发展没兴趣，对与投资者交流也是敷衍了事，对比同类公司

线上交流会差距就很明显，人家不但详细而且知无不言，明显准备充足，而公司在

年报公报了几个月后才开说明会，这样的状态如何与同区域同类公司竞争？

答：您好，公司网站由于技术原因暂时未能对外开放，给您带来的不便公司深

感抱歉。具体请与公司证券事务部赵小姐联系，电话 020-29004528.
公司高度重视信息披露和投资关系管理工作，常态化地开展多种形式的投资者

关系管理工作，持续将公司经营状况等信息与投资者进行沟通和交流；公司长期坚

持在披露年报、季报等定期报告后通过电话会议、不定期在全景网平台举办投资者

网上接待日等形式与投资者进行业绩说明和交流，让投资者及时了解公司经营情况

和未来发展规划，传递公司价值，并及时披露投资者关系活动记录表。公司欢迎投

资者到公司交流。谢谢您的关注。

4、上半年受疫情影响业绩，请问第三季度车流恢复情况如何？特别是广惠高速。

另外今年广佛高速归还政府后的业绩落差，请问如何填补？如何保证今年业绩？

答：您好，今年 1-4 月份公司控股高速公路项目车流量受经济增速放缓、广东

省内深圳、东莞和珠海等地市疫情防控、极端天气等因素叠加影响出现不同程度下

滑，公司控股与深圳、东莞相邻的广惠高速、京珠高速广珠段高速车流量下降较为

明显。三季度公司参控股高速公路车流量对比上半年呈回暖趋势，但期间仍受疫情

多点散发的影响，恢复不及预期。

公司坚持稳固和拓展高速公路主业，为高质量发展提供坚实基础。2020年完成

收购增持广惠高速 21%股权项目并实现控股，就是公司巩固主业的重大举措之一，

通过优质路产的注入，进一步提升了公司盈利能力及融资能力。谢谢您的关注。

5、十四五其间广东有大量高速公路建设计划，公司是否会主动参与其中一些重大

工程，作为广东一家高速公路龙头上市公司，未见计划积极参与似乎说不过去。

答：您好，十四五期间，公司重点把握参控股高速公路改扩建工程的投资机会，

积极参与改扩建项目的投资，是巩固公司主业的重要举措和任务，推动公司可持续

发展。谢谢您的关注。

6、苗董，第三季度以来车流恢复情况如何？广佛已经归还政府，预期今年业绩情

况如何？



答：您好，三季度公司参控股高速公路车流量对比上半年呈回暖趋势，但期间

仍受疫情多点散发的影响，恢复不及预期。 从上半年经营情况来看，受疫情防控

政策影响，公司主要路产的车流量同比有较大幅度下降，公司持续收集相关数据并

评估对公司今年业绩影响情况。感谢您的关注。

7、广惠高速等一些高速改扩建长期停留在前期研究阶段，是否这些路车流未达预

期紧迫性不高暂不需要开工建设？公司似乎很长一段时间未有购入新路产或改扩

建现有高速计划，今年乃至往后几年如何提升业绩？

答：您好，目前广惠高速和京珠高速广珠段高速改扩建工程前期工作正在积极

推进中，敬请留意公司相关公告。公司目前没有购入新路产的计划。感谢您的关注。

附 件 清 单

（如有）

无

日期 2022 年 9 月 22 日


